

Ⓩ [14167] Binnen kurzem erscheint im unterzeichneten Verlage, wird aber nur auf Verlangen versandt:

BANDE

DES

BLUTS.

ERZÄHLUNG

VON

GEORG BORMANN.

24 Bogen. Geheftet 5 M. Elegant gebunden 6 M. 50 Pf.



Nach längerer Zeit tritt Georg Bormann wieder mit einem Werke vor die Oeffentlichkeit: seiner historischen Erzählung «Am Hofe zu Mailand» lässt er eine solche aus der Gegenwart unter dem Titel: «Bande des Bluts» folgen. Wie jene Geschichte aus der Renaissance-Zeit darf auch diese neue Schöpfung des geschätzten Erzählers allgemeiner Anerkennung sicher sein. Die Erzählung weist einen fesselnden, reich verzweigten, aber von aller Sensationshascherei freien Inhalt auf, ist vornehm und plastisch stilisiert und bildet in jeder Beziehung eine vorzügliche Lektüre für die gebildete Lesewelt. Der Verbreitung des Werkes bei den Bücherfreunden wird es ganz besonders dienlich sein, dass es bisher noch in keiner Zeitschrift oder Zeitung veröffentlicht worden ist, so dass die Erzählung für alle Leser den vollen Reiz einer echten Novität bietet.



### Bezugsbedingungen.

Wir liefern — nur auf Verlangen! — in Rechnung mit 25% und  $\frac{13}{12}$ , gegen bar mit  $33\frac{1}{3}\%$  und  $\frac{7}{6}$ . Vor Erscheinen bestellt mit 40% und  $\frac{7}{6}$  gegen bar. Gebundene Exemplare = nur bar, = unter Berechnung der Einbände mit 1 M 50  $\delta$  ordinär, 1 M 25  $\delta$  netto bar.

Berlin W., Ende März 1895.  
Lützowstrasse 7.

Gebrüder Paetel.